

Курсы по обучению детскому плаванию от австралийской школы AUSTSWIM

- Впервые в Нур-султানে **с 1 по 6 декабря 2019** года пройдут курсы по обучению детскому и грудничковому плаванию, а также правилам безопасности в воде.
- После прохождения данного курса Вы получите 2 сертификата международного образца и станете сертифицированным тренером австралийской школы AUSTSWIM.



AUSTSWIM Training Courses

The AUSTSWIM Teacher Licence™ is the industry standard for swimming and water safety teachers™. AUSTSWIM courses are delivered and recognised in each state and territory of Australia and many countries overseas.

In a world first, AUSTSWIM has been accredited against ISO/IEC 17024 for how we train, accredit and licence AUSTSWIM Teachers in Australia. This gives the community further assurance that AUSTSWIM Teachers have the highest accreditation benchmark in aquatics and that AUSTSWIM is committed to providing quality education to reduce drowning, the impact of aquatic accidents and strive for safer swimming and water safety.

Учебные курсы AUSTSWIM

Лицензия учителя™ AUSTSWIM является отраслевым стандартом для учителей плавания и безопасности на воде™. Курсы AUSTSWIM проводятся и признаются в каждом штате и на территории Австралии и во многих странах за рубежом. Впервые в мире AUSTSWIM был аккредитован по стандарту ISO / IEC 17024 за то, как мы обучаем, аккредитуем и лицензируем учителей AUSTSWIM в Австралии. Это дает сообществу дополнительную уверенность в том, что учителя AUSTSWIM имеют высочайший уровень аккредитации в водной сфере и что AUSTSWIM привержены обеспечению качественного образования для уменьшения утопления, воздействия водных аварий и стремления к более безопасному плаванию и правил безопасности на воде.



About Us

AUSTSWIM was formed in 1979 as a result of national and state based aquatics organisations identifying the need to have a national body to oversee the training and accreditation of swimming and water safety teachers.

AUSTSWIM Has trained over 225 000 teachers of Swimming and Water Safety since inception over 38 years ago, AUSTSWIM has continued to grow and develop to the changing needs of the aquatic industry and the wider community.

О нас

AUSTSWIM был создан в 1979 году в результате того, что национальные и государственные организации по водным видам спорта определили необходимость создания национального органа для контроля за подготовкой и аккредитацией учителей плавания и безопасности на воде.

AUSTSWIM подготовил более 225 000 учителей по плаванию и безопасности на воде с момента своего создания более 38 лет назад, AUSTSWIM продолжает расти и развиваться в соответствии с меняющимися потребностями водной индустрии и более широкого сообщества.

Marcelle Frederick has been part of the aquatic industry for more than 30 years and has been awarded numerous prestigious awards including AUSTSWIM most outstanding contribution and AUSTSWIM National Presenter of the year. Marcelle has travelled extensively and presented for AUSTSWIM in New Zealand, Beijing, Guangzhou, Kuala Lumpur, Dubai, Qatar, Shanghai and Hong Kong. She runs courses in teacher training, conducts swim lessons and trains those entering the swimming industry. Her degree in Advanced Vocational Education and Diplomas of Fitness and Education all equip her with the skills to provide excellent learning opportunities.

Recent Awards:

2018-Chairman of the State Advisory Committee

2015-AUSTSWIM 'Presenter of the Year'

2012-AUSTSWIM Qld 'Most Outstanding Contribution'

2011-Royal Life Saving Society 'Commonwealth Service Cross'

2010-AUSTSWIM 'Most Outstanding Contribution'

2009-AUSTSWIM 'Presenter of the Year'

2005-Current SAC Member



Марсель Фредерик была частью водной индустрии более 30 лет и была удостоена многочисленных престижных наград, в том числе за выдающийся вклад в школу AUSTSWIM. Марсель много путешествовала и представляла AUSTSWIM в Новой Зеландии, Пекине, Гуанчжоу, Куала-Лумпуре, Дубае, Катаре, Шанхае и Гонконге. Она ведет курсы по подготовке учителей, проводит уроки плавания и тренирует тех, кто входит в индустрию плавания. Ее знания, опыт и дипломы дают возможность другим людям получить профессиональное обучение.

Недавние награды:

2018 - председатель Государственного консультативного комитета

2015- «Ведущий года» AUSTSWIM

2012- «Самый выдающийся вклад» во взрослую школу AUSTSWIM

2011 - Королевское общество спасения жизни «Крест Содружества на службе»

2010- «Самый выдающийся вклад» AUSTSWIM

2009- «Ведущий года» AUSTSWIM

2005- Действительный член SAC



Max W D Michael was born 1991 in the Sunshine Coast, Australia. He grew up in and around water all of his life learning to swim at a young age. Living at the beach and competing in Breaststroke and Backstroke gave him a passion for water. While studying Marine Biology at the University of Queensland he began to teach learn to swim at Aquatic Achievers. After 2 years of working with young children and attaining his Austswim qualification, he moved into Competitive Coaching. He became the Head Coach for two pools run by Aquatic Education and completed his Bronze Coach License, he also began training to become an Austswim Presenter. In 2015 he moved to Hong Kong to begin coaching with Stanford Swimming. 2016 was the beginning of his journey in China. Throughout the year he completed his presenter training and focused on improving water safety and awareness throughout China. 2017 marked the founding of Aquatic Education China a company that provides leading training for all stages of a swimming school or club.

Qualifications:

- AEC-Co Founder & Coach Trainer
- AUSTSWIM-Assessor and Presenter of TSW, INF
- AUSTSWIM-Teacher of Swimming and Water Safety
- AUSTSWIM-Infant and Preschool Aquatics
- AUSTSWIM-Towards Competitive Strokes
- AUSTSWIM-Teacher of Adults
- AUSTSWIM-Teacher of Access and Inclusions
- Swim Australia-Teacher of Competitive Swimming
- ASCTA-Bronze Coach

АЕС 澳际

Макс В.Д. Майкл родился в 1991 году в Саншайн-Кост, Австралия. Всю свою жизнь он рос в воде и вокруг нее, учась плавать в молодом возрасте. Постоянная жизнь на пляже и соревнования в брассе и спине дали ему страсть к воде. Во время изучения морской биологии в Университете Квинсленда он начал учить плавать у аквакологов. После 2 лет работы с маленькими детьми и получения квалификации Austswim он перешел в соревновательный коучинг. Он стал главным тренером двух бассейнов, которыми управляет Aquatic Education, и получил лицензию бронзового тренера, а также начал подготовку, чтобы стать ведущим Austswim. В 2015 году он переехал в Гонконг, чтобы начать тренировку со Стэнфордским плаванием. 2016 год стал началом его путешествия в Китай. В течение года он завершил обучение для докладчиков и сосредоточился на повышении безопасности и осведомленности о воде по всему Китаю. 2017 год ознаменовался созданием Aquatic Education China - компании, которая обеспечивает ведущие тренировки на всех этапах школы плавания или клуба.

Квалификация:

- АЕС-Со Основатель и тренер
- AUSTSWIM-Оценщик и Ведущий TSW, INF
- AUSTSWIM-преподаватель плавания и водной безопасности
- AUSTSWIM - Младенческая и дошкольная водная гимнастика
- AUSTSWIM-Навстречу конкурентным ударам
- AUSTSWIM-учитель взрослых
- AUSTSWIM-учитель доступа и включений
- Swim Australia - учитель соревновательного плавания
- ASCTA-Бронзовый Тренер

Информация о Сертификатах

● AUSTSWIM Teacher of Swimming and Water Safety (TSW)

Этот интерактивный курс поставляется в смешанном формате.

Это требует присутствия на тренировке лицом к лицу в течение 2 полных дней. Это также требует завершения интерактивного интерактивного компонента. Кандидаты также должны проходить обучение под присмотром в промышленности в среде обучения плаванию с различными условиями обучения.

Оценка знаний и навыков кандидата проводится во всех трех режимах доставки.

Темы включают в себя:

1. Введение - обзор AUSTSWIM и водной индустрии
2. Запланируйте, проведите и просмотрите урок
3. Как люди учатся
4. Быть эффективным учителем
5. Принципы движения в воде
6. Водная безопасность, навыки выживания и спасения
7. Знакомство с водой, плавучесть и мобильность
8. Обучение безопасным навыкам дайвинга
9. На пути к эффективному развитию инсульта
10. Юридические обязанности для учителя AUSTSWIM

Информация о Сертификатах

● AUSTSWIM Teacher of Infant and Preschool Aquatics (INF)

Курс состоит из примерно 8 - 14 контактных часов (теоретических и практических), а также контролируется на рабочих часов обучения. Темы включают в себя:

1. Философия детского и дошкольного водного спорта
2. Раннее развитие детей
3. Отношения учителя, родителя и ребенка
4. Здоровье, гигиена и безопасность воды
5. Водное ознакомление
6. Развитие водных навыков
7. Запланируйте, проведите и просмотрите урок

О СТОИМОСТИ

- Стоимость обучения – 500 000 тенге/\$1400/100 000р.